

PRESSEMITTEILUNG

Caritasverband Duisburg e.V.

Was: Spendenübergabe und Spendeneinsatz
Wer: Mutter-Kind-Einrichtung Irmgardishaus, Caritasverband Duisburg e.V.
Rotary Club Duisburg – Alte Abtei
Inner Wheel Club Duisburg
Wo: Außenwohngruppe Viva, Duisburg-Hochfeld

Spende für Innenhofgestaltung: Nun kann der Sommer kommen

Rotary Club und Inner Wheel Club unterstützen Caritas Mutter-Kind-Einrichtung Irmgardishaus mit 1.000 Euro

Kurz vor dem Lock-Down besuchten Jochen Köppen (zu dem Zeitpunkt noch amtierender Präsident) und Miriam Rakowski vom Rotary Club Duisburg – Alte Abtei sowie Hildegard Günzel-Wohlfarth, Catarina Marpmann und Oda Neuerburg vom Inner Wheel Club Duisburg, ebenfalls Mitglied der Rotarischen Familie, die Viva Außenwohngruppe der Caritas Mutter-Kind-Einrichtung Irmgardishaus, um eine Spende von 1.000 Euro zu überreichen. Diese wurde jüngst investiert, um den Außenbereich für die Mütter und ihre Kinder sommertauglich zu machen. Zusätzlich zur Freispielfläche gibt es dort nun einen Sandspielplatz sowie eine Sitzgelegenheit mit großem Sonnensegel, damit die Bewohnerinnen auch an heißen Tagen gemeinsam draußen Zeit mit ihren Kleinsten verbringen können.

Das Irmgardishaus als Einrichtung der stationären Jugendhilfe bietet mit zwölf Appartements Frauen ein Zuhause, die Unterstützung bei der Versorgung und Erziehung ihrer Kinder benötigen. Dieses Angebot wird mit jeweils sechs Plätzen noch ergänzt durch die Außenwohngruppe Viva für besonders junge Mütter ab zwölf Jahren und die Außenwohngruppe Nova für psychisch erkrankte Mütter. Die jungen Frauen werden auf ihrem Weg in ein selbstständiges und eigenverantwortliches Leben begleitet und gefördert. Ziel der engagierten Mitarbeiter ist dabei die Hilfe zur Selbsthilfe. Auch Stabilisierung oder Aufbau eines familiären und freundschaftlichen Umfelds sowie die Weiterführung von Schule und Ausbildung gehören zu den Aufgabenfeldern des multiprofessionellen Teams.

Beide Clubs möchten die wichtige Arbeit der Einrichtung mit ihrer Spende unterstützen. Jedes Jahr suchen sie Angebote, die diese Zuwendungen für sonst nicht finanzierbare Anschaffungen oder Unternehmungen gut gebrauchen können. Die Rotarier waren bereits im letzten Jahr auf das Irmgardishaus aufmerksam geworden. Sie hatten den Müttern mit dem Erlös ihres jährlichen Golfturniers einen Ausflug ans niederländische Meer spendiert, während ihre Kinder einen spannenden Tag im Duisburger Zoo verbrachten. Der Inner Wheel Club setzt sich insbesondere für die Interessen von Frauen ein, weshalb das Irmgardishaus da nicht nur ein dankbarer, sondern auch sehr passender Empfänger war.

Dank dieser großartigen Spende freuen sich nun alle Bewohnerinnen mit ihren Kindern umso mehr über die warmen Sommertage.

Foto_1 von Larissa Braunöhler (obere Reihe v.l.n.r.: Catarina Marpmann, Jochen Köppen, Miriam Rakowski; untere Reihe v.l.n.r.: Oda Neuerburg, Hildegard Günzel-Wohlfarth, Kirsten Trumpold)

Foto_2 von Larissa Braunöhler (v.l.n.r.: Mitarbeiterin Daniela Billeci, Bewohnerinnen der Viva-Wohngruppe)

Rückfragen bitte an:

Name: Larissa Braunöhler (Öffentlichkeitsarbeit & Kommunikation)
Telefon: 0203 2959221
E-Mail: larissa.braunoehler@caritas-duisburg.de